

Asociación solidaria francesa denuncia intención de EE.UU. de endurecer bloqueo a Cuba



París, 4 feb (RHC) La asociación de solidaridad Francia-Cuba envió una carta a la jefa de la diplomacia europea, Federica Mogherini, para denunciar la intención de Estados Unidos de modificar la aplicación de la Ley Helms Burton y endurecer el bloqueo.

En la misiva, la organización deploró 'lo que constituye, en lenguaje difamatorio e irrespetuoso, un acto hostil de extrema arrogancia e irresponsabilidad'.

Así se refirió al anuncio, el pasado 16 de enero, del Departamento de Estado de suspender por solo 45 días, en lugar de los habituales seis meses, la aplicación del Título III de esa normativa.

Ello implicaría, agregó el texto, que cualquier ciudadano estadounidense de origen cubano podría presentar demandas ante los tribunales norteamericanos para reclamar la restitución de propiedades anteriores a 1959, incluso sin tener que justificar el título de propiedad.

'Además de inhumano, sería un ataque imperdonable a la Justicia, indigno de una gran nación', indicó la

carta.

La asociación señaló que 'como ciudadanos de la Unión Europea, denunciamos que este endurecimiento de una ley concebida para codificar y agravar el bloqueo económico, comercial y financiero impuesto a Cuba en 1962 es, por su extraterritorialidad, contrario a las disposiciones del Derecho Internacional y la práctica de las relaciones internacionales'.

En este sentido, argumentó que la aplicación del Título III de la Ley Helms Burton dañaría seriamente los intereses de las personas y entidades europeas que han establecido negocios legítimos en la nación caribeña.

La carta denunció 'la voluntad de la primera potencia mundial de imponer un bloqueo inicuo, feroz y obsoleto, (...) a un pequeño país de 11 millones de habitantes con el objetivo de desesperar a su pueblo y doblegarlo ante la voluntad de su gran vecino'.

Recordó además que ese cerco ha sido condenado durante años por la casi unanimidad de los países miembros de las Naciones Unidas, por organizaciones internacionales especializadas y por las organizaciones regionales como la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños y la Unión Africana.

A la luz de los recientes acontecimientos, la misiva instó a Mogherini a 'transmitir al gobierno de los Estados Unidos nuestra enérgica condena al bloqueo contra Cuba y cualquier intento de dañar al pueblo cubano'.

Tras recordar a la diplomática europea su mensaje a los cubanos de que 'no se quedarán solos frente a quienes construyen muros y cierran puertas', la asociación la llamó a actuar.

'Hoy, más que nunca, los cubanos necesitan nuestra solidaridad. Por ello, esperamos que pueda intervenir ante el gobierno de los Estados Unidos para que la amenaza de un reforzamiento del bloqueo quede en letra muerta', agregó.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/182583-asociacion-solidaria-francesa-denuncia-intencion-de-euu-de-endurecer-bloqueo-a-cuba>



Radio Habana Cuba